



DIPUTADOS SE VAN DE SAN LÁZARO

Sindicatos cierran la sede legislativa

JAVIER DIVANY
El Sol de México

La reunión para analizar el PEF 2023 fue trasladada al Hotel Hilton, en el centro de la ciudad, ante el bloqueo de manifestantes del sector educativo

LAS DEMANDAS

EXIGEN QUE el monto destinado a la educación pública en el país sea de cuando menos 1 por ciento del PIB y garantizar salarios dignos

CDMX. Integrantes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior, que aglutina a diversos sindicatos del Cecyt, Conalep y del Colegio de Bachilleres, bloquearon todos los accesos a la Cámara de Diputados para exigir solución a sus demandas laborales y presupuestales.

Organización Editorial Mexicana adelantó la semana pasada que diversos sindicatos de instituciones de educación superior y media superior se manifestarían en San Lázaro para exigir que el monto destinado a la educación pública en el país sea de cuando menos 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y establecer una partida anual que garantice a las instituciones de educación superior un salario digno.

Los manifestantes llegaron ayer a las inmediaciones de la Cámara de Diputados e interrumpieron la comparecencia del Secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, quien salió corriendo de las instalaciones al igual que los diputados que tuvieron que dejar sus automóviles e irse por la salida del Metro Candelaria.

La reunión de la Junta de Coordinación Política se trasladó a la Biblioteca Tacuba, en el Centro Histórico, donde se reunirían los coordinadores de todos los partidos políticos, para tratar los temas de la agenda de la semana.

La reunión más importante del día, la de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública fue trasladada al Hotel Hilton, en el centro de la Ciudad de México, para el análisis del dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023.

Durante las últimas semanas se han registrado paros y manifestaciones docentes en los estados, principalmente de los sistemas de educación media superior, debido a la falta de pago de prestaciones, su desincorporación a los sistemas de seguridad social y a la falta de aumentos salariales dignos.

En Zacatecas, por ejemplo, 20 mil alumnos están sin clases debido a los paros en la Universidad Autónoma de Zacatecas, en el Colegio de Bachilleres del Estado y en los planteles del Conalep, este último, en paro nacional.



ROMINA SOLÍS

Sindicatos de instituciones de educación superior y media superior se manifestaron en San Lázaro